



中学部通信



令和3年11月30日
第5号
文責 川村

早いもので、今年もあと1ヶ月残すのみとなりました。寒さが身に染みる季節となりましたが、生徒たちは元気いっぱいにご過ごしています。今月号では、10月と11月に行われた「ALT との学習」と「学習発表会」の様子をご紹介します。

Happy Halloween! ~ALT との学習~

10月28日(木)ALTの先生と「ハロウィン」を題材とした英語の授業を行いました。

中1・2組はALTの先生と一緒に仮装をして「ハロウィンパーティー」をしました。英語での自己紹介や校内をまわって”Trick or Treat”と言ってお菓子をもらう活動、「ピニャータ」という風船をわってお菓子がたくさん落ちてくるゲームをして楽しみました。

ALTのレイチェル先生はニューヨーク出身の韓国系アメリカ人です。



中3・4組は自分たちで作った衣装を身にまとい「ハロウィンファッションショー」をしました。Naomi Osakaもゲスト出演し、ハロウィンダンスやカードゲーム、ALTの先生に”Trick or Treat”と話してお菓子をゲット!するなど楽しいひとときを過ごしました。



学習発表会

11月13日(土)学習発表会が行われました。生徒たちは、2週間という短い練習期間にもかかわらず、自分の役割をしっかりと覚え、堂々たるパフォーマンスを披露しました。一人一人の輝く姿は本当に感動ものでした。

むつ養オリンピック2021 ロックな閉会式!



聖火ランナー登場!



白熱した卓球ラリー! 元総理?からの感動の授賞式



華麗な剣さばき! フェンシング大会!



息の合った空手演舞! 迫力ある瓦割り!



お祭り忍者で会場を盛り上げた感動の閉会式!



転入生の紹介

さわい とうき
澤居 瞳希さん
沖縄県の特別支援学校から転校してきました。3年生です。ジャニーズの嵐が大好きです。
よろしくお願ひします!!

